

Tercer sector y servicios sociales en Málaga, su percepción sobre la crisis económica en la relación con las migraciones

María de la Encina García Cofrades

Los Servicios Sociales han sido uno de los pilares más golpeados durante la crisis económica que comenzó a sufrir España en torno al año 2008. Los presupuestos han ido decreciendo constantemente, en el año 2013 la administración general del estado solamente aportó el 12,1% del presupuesto según la Asociación estatal de directoras y gerentes en Servicios Sociales, (2014). En el caso de Málaga la población atendida en los centros de servicios sociales de atención primaria se ha incrementado en más de 2000 familias desde el 2011 al 2013 según el Observatorio Municipal para la Inclusión social del Ayuntamiento de esta ciudad (2013).

En este contexto, y a finales del año 2013, insertos en la denominada “segunda recesión” económica, entrevistamos a trabajadores/as sociales y técnicos/as que trabajaban principalmente con población inmigrante en la ciudad de Málaga. El objetivo principal era conocer su percepción sobre cómo la crisis económica estaba afectando a los servicios sociales y asociaciones en la ciudad de Málaga y qué estrategias se estaban llevando a cabo para sortearla